
De: maria carracedo < >
Enviado el: miércoles, 26 de julio de 2017 9:51
Para: consulta5G
Asunto: Plan Nacional de 5G // Radiación electromagnética

Buenos días,

Me llamo María Auxiliadora Carracedo Medina, y desearía recordarles el gran peligro que conlleva el nuevo 5G para todas las personas de este planeta, incluido Vds., porque no se crean que no les va a afectar, estarán también expuestos a la gran radiación electromagnética que tendrá lugar si Vds. le da la aprobación. Sus hijos y familias también estarán expuestos a estas nocivas radiaciones. Los científicos, que creen en una humanidad saludable, lo han demostrado muchas veces de los peligros que todos correremos. Ya tenemos suficiente con las radiaciones que tenemos ahora con nuestros móviles y antenas electromagnéticas, que cada día enferma más gente.

Por ello, y a la espera de que realmente valoren la salud de la humanidad y no el dinero, les reclamamos espacios limpios de radiación para todos, y especialmente espacios protegidos, en pueblos, ciudades y espacios rurales, donde puedan vivir las personas con electrosensibilidad. Y les rogaría sobre todo, que inviertan en la SALUD de todas las personas de este planeta. Todos saldremos ganando incluido, Vd. sus hijos, amigos y familiares y el planeta entero.

A la espera de su positiva decisión, le deseo un maravilloso día.

Ahh, y espero que Vd, sea uno de los maravillosos avatares que libere y ayude este planeta y a esta humanidad.

Saludos atentamente,
Maria A. Carracedo Medina